

I Concurso de bigotes

BASES

1. Temática

Clínica Ponferrada organiza el I Concurso de Bigotes con el fin de dar visibilidad al mes de la salud masculina. El movimiento Movember tiene la intención de concienciar sobre temas de salud del hombre como el cáncer de testículo, cáncer de próstata, inactividad física, suicidios y otros problemas de salud mental. Por ello, dejarse bigote durante el mes de noviembre es el símbolo a favor de la salud masculina para visibilizar las mencionadas patologías masculinas y sensibilizar sobre la importancia del cuidado de la salud.

Clínica Ponferrada quiere sumarse a esta iniciativa de sensibilización sobre la importancia del cuidado de la salud premiando el bigote más original de entre todos aquellos hombres que deseen participar.

2. Categorías

Habrà una única categoría de concurso.

3. Modo de presentación

1ª fotografía sin bigote - El participante deberá realizarse una primera fotografía sin bigote en el stand de Clínica Ponferrada ubicado en el CC El Rosal en horario de 17.30h a 21.30h de lunes a sábado durante el mes de noviembre. El participante deberá sacarse una foto que Clínica Ponferrada almacenará de forma digital para compartirla en redes sociales y utilizarla en la votación.

2ª fotografía con bigote - El participante deberá realizarse una segunda fotografía con bigote en el stand de Clínica Ponferrada ubicado en el CC El Rosal en horario de 17.30h a 21.30h de lunes a sábado durante el mes de noviembre. El participante deberá sacarse una foto que Clínica Ponferrada almacenará de forma digital para compartirla en redes sociales y utilizarla en la votación.

4. Inscripción

El participante cumplimentará una ficha de inscripción con sus datos personales (nombre y apellidos, teléfono y e-mail) para poder contactar con él en caso de que resulte ganador.

5. Lugar, forma y plazo de presentación

El concurso comenzará el 1 de noviembre de 2023 y finalizará el 30 de noviembre de 2023. Para poder participar, los interesados deben acudir durante el mes de noviembre al stand de Clínica Ponferrada del CC El Rosal para tomarse las dos fotografías requeridas – del antes y del después-.

6. Premios

El premio consistirá en un smartwatch valorado en 400€.

7. Jurado y entrega de premios

El equipo médico de Urología de Clínica Ponferrada será el encargado de votar a los cinco finalistas durante la semana del 4 de diciembre de 2023.

El ganador, que se escogerá de entre los cinco finalistas, será el más votado en los perfiles de Facebook e Instagram de Clínica Ponferrada. El 12 de diciembre de 2023, Clínica Ponferrada publicará las fotografías finalistas y aquella publicación que cuente con más “me gusta” en ambas redes sociales será la ganadora. El recuento de “me gusta” se realizará el viernes 15 de diciembre a las 10:00h, y ese mismo día se publicará el ganador.

8. Derecho sobre las obras fotográficas

La participación del concurso implica la cesión a CLÍNICA PONFERRADA de los derechos de reproducción, distribución, comunicación pública sobre las fotografías.

Concurrir a este concurso significa aceptar sus bases. Todo participante deberá suscribir el documento que se entregará de cesión de derechos de imagen.

9. Cláusula informativa de protección de datos

En cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de datos y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, le informamos de que todos los datos suministrados pasarán a formar parte de un fichero, responsabilidad de CLÍNICA PONFERRADA., como organizadora de la convocatoria.

En cumplimiento de la normativa vigente en materia de protección de datos todo participante deberá suscribir el documento que se entregará de cesión de derechos de imagen y cesión de datos personales.

CESIÓN DE DERECHOS DE IMAGEN

En Ponferrada, ade noviembre de 2023

D. mayor de edad, con D.N.I. n.º:....., autorizo expresamente a que se traten las imágenes fográficas en los que aparezca mi imagen con motivo del I Concurso de Bigotes de Clínica Ponferrada (Hospital Recoletas Ponferrada S.L.), presto mi consentimiento libre, expreso, específico e inequívoco como base para legitimar el tratamiento de mi imagen (foto) por parte de las entidades de Grupo Recoletas que figuran en www.gruporecoletas.com (apartado “nuestros centros”) con las finalidades de llevar a cabo I Concurso de Bigotes de Clínica Ponferrada. Los datos personales proporcionados sólo serán tratados conforme a la normativa vigente en materia de Protección Civil al Derecho al Honor, la Intimidad Personal y familiar y a la Propia Imagen, con las finalidades indicadas, y no serán tratados posteriormente con otros fines sin su consentimiento expreso.

Las sociedades de Grupo Recoletas informan que los datos personales facilitados por el titular serán conservados mientras no nos solicite su supresión pudiendo retirar su consentimiento en cualquier momento.

Podrá solicitar información sobre este tratamiento, revocar su consentimiento y ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, limitación del tratamiento y portabilidad, mediante solicitud escrita, vía e-mail, dirigida al Delegado de Protección de Datos de Grupo Recoletas: dpo@gruporecoletas.com o en la dirección física en Calle Constitución 8, 1º, 47001, Valladolid, acreditando debidamente su identidad, de acuerdo a los términos establecidos en la normativa vigente.

Del mismo modo, el titular tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) si entiende que sus derechos son vulnerados en cualquier momento del tratamiento.

Delegado P.D. en Grupo Recoletas. E-mail: dpo@gruporecoletas.com C/ Constitución 8, 1º, 47001, Valladolid.

<input type="checkbox"/> Consiente	Mediante la marca de esta casilla otorgo mi consentimiento expreso, inequívoco, específico e informado para que mis datos sean utilizados por las entidades de Grupo Recoletas en los términos anteriormente expuestos.
---------------------------------------	---

FDO: _____

CESIÓN DE DATOS PERSONALES

Por la presente D..... con DNI.....,
teléfono.....y email.....como
participante del I Concurso de Bigotes cede a HOSPITAL RECOLETAS PONFERRADA S.L. sus
datos personales necesarios para la participación a dicho concurso.

Fdo. _____

TRATAMIENTO DATOS PERSONALES

RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO:

De conformidad con la normativa vigente, se informa al interesado, que los datos facilitados para la participación en el concurso serán tratados por HOSPITAL RECOLETAS PONFERRADA S.L. como responsable del tratamiento.

FINALIDADES DE TRATAMIENTO:

- Gestión de la participación en el I Concurso de Bigotes.
- La recogida y tratamiento de sus datos personales son necesarios para prestar los servicios descritos, a excepción de aquellos en los que expresamente se indique lo contrario, de tal forma que, la negativa a suministrarlos supondrá la imposibilidad de dar respuesta a su solicitud.
- Envío de comunicaciones comerciales por medios electrónicos, sobre actividades, eventos o servicios prestados por el Grupo Recoletas.

LEGITIMACIÓN PARA EL TRATAMIENTO

- Gestión del I Concurso de Bigotes.
- Consentimiento para el envío de comunicaciones informativas sobre actividades, eventos o servicios de Grupo Recoletas, a tal efecto

Consiento el envío de comunicaciones comerciales por medios electrónicos sobre actividades, eventos o servicios prestados que pueda resultar de su interés.

DESTINATARIOS DE SUS DATOS:

- Los datos podrán ser comunicados a otras empresas del Grupo Recoletas, del que forma parte HOSPITAL RECOLETAS PONFERRADA S.L.U. identificadas en el siguiente enlace <http://www.gruporecoletas.com> comprometiéndose éstas al tratamiento de dichos datos personales única y exclusivamente para el cumplimiento de las finalidades anteriormente citadas.

PERIODO DE CONSERVACIÓN DE SUS DATOS

Los datos serán conservados durante los periodos legales de retención de datos establecidos en la normativa estatal y autonómica.

DERECHOS DEL TITULAR DE LOS DATOS

Podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación y portabilidad. Del mismo modo, cuando el interesado considere que HOSPITAL RECOLETAS PONFERRADA S.L.U. ha vulnerado los derechos que le son reconocidos por la normativa aplicable en protección de datos podrá reclamar ante la Agencia Española de Protección de Datos.

El interesado podrá contactar con el Delegado de Protección de Datos de Grupo Recoletas tanto para ejercitar sus derechos como para realizar cualquier consulta sobre el presente tratamiento de datos:

Delegado P.D. en Grupo Recoletas. E-mail: dpo@gruporecoletas.com C/ Constitución 8, 1º, 47001, Valladolid.

En _____, a _____ de _____ de _____

Nombre y Apellidos:

DNI:

MARCAR CON UNA X: Consiento el tratamiento de mis datos personales en los términos anteriormente citados.